

社会福祉法人福寿園 創立40周年ロゴマーク制定

社会福祉法人福寿園は、おかげさまで令和2年5月9日に創立40周年を迎えることとなりました。これもひとえに皆様方の温かいご支援ご協力の賜と、心より御礼申し上げます。

このたび、創立40周年を記念し、ロゴマークを制定いたしました。福寿園創始の理念に基づいた不変的経営理念、先を見据えた経営ビジョンを始め、職員の利用者に対するやさしく、あたたかく、親切的な気持ち、困っている人々たちを決して断らない社会的使命感、食事サービス、認知症ケアなどサービスブランドに対する情熱、先駆的にグローバル人材の受入れを模索していく開拓者精神、新しい事業への挑戦等…。このような、福寿園の根底に流れる魂を「FUKUJUEN SPIRIT」という言葉で表現しました。「SPIRIT」という言葉には、魂、精神、情熱、信念といった意味があり、職員に“福寿園魂”として誇りを持ってもらいたいという思いがあり、モチベーションアップの効果を期待します。

これまでの社会情勢、制度、利用者層の変化の中、40年間で愛知県内19拠点、職員1,600人までに成長させていただいた福寿園が積み重ねてきた「今までを」、ダイバーシティ、多文化共生、人口構造の変化、人生100年時代等に変化していく「これからの」深化させていくことを、40周年の節目に掲げるテーマといたしました。

FUKUJUEN SPIRIT

～今までをこれからの～

